



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 18 DE MARÇO DE 2016

ANO XIX - Nº 4468

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運招福 沼矛八方祓
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

R\$ 3,50

【安田さん】のビデオ公開



「エイコ共同」内戦が続くシリアで行方不明になつたジャーナリスト安田純平さん（42）を名乗る男性が、家族や日本へのメッセージを英語で読み上げるビデオが16日、フェイスブック上で公開された。公開したシリア人男性は、国際テロ組織アルカイダ系「ヌスラ戦線」が安田さんを拘束、身代金を要求して日本政府に交渉を求めているが、日本側は応じていないと主張した。

殺害した例はほとんどないという。安田さんは3月16日が誕生日。ビデオの男性は「私はジュンペイ・ヤスタード。今日は私の誕生日」などと語り掛けた。

また「私の国に言わなければならぬことがある」と述べた上で、「痛みに苦しんでいるのに、誰も反応してくれない」と日本側に解説放送を促すような発言を交換した。

「愛している。話した

「ヌスラ戦線シリアで拘束か 首相、情報収集を指示」

（共同）民主、維新両党が旗揚げる「民進」の規約案全容が明らかになった。次の内閣を決める「次の内閣」閣僚には、国会議員だけでなく民間議員を起用できる規定を導入したのが特徴だ。実際の内閣機能に近づけ、政権交代時にスムーズに行うことができる。

民進党規約案、全容判明

（共同）民主、維新両

織とする狙いがある。党

運営の中心となる「執行役員会」を代表幹事長

に任命することができる。

任期は付則に2016年3月まで選出する代表の組

会に限られる。

（共同）民主、維新両

織による内閣機能に近づけ、政権交代時にスムーズに行うことができる。

（共同）民主、維新両

前大統領、官房長官就任
盗聴公開で就任式前倒し
逮捕回避のためルーラ入閣か

ジウマ大統領は錯乱状態?
モロ判事がルーラ盗聴記録を公開
法務相にはLJの規制期待



怒りが収まらず、ブラジリアの大統領府を包囲した人々 (Wilson Dias / Agência Brasil)

モロ判事がルーラ盗聴記録を公開

ルーラ氏就任前に大統領府前に集まつた人たち
(17日、Gustavo Bezerra / Agência PT)

16日午前中にルーラ前大統領（労働者党・PT）の官房長官就任が明らかとなつたのを受け、ラヴァ・ジャット作戦を管轄するパラナ州連邦地裁のセルジオ・モロ判事は同日午後4時過ぎ、連邦警察が2月下旬に開始した、ルーラ氏やその側近の電話に仕掛けた盗聴記録の公開を許可した。ジウマ大統領が会話の中で、ルーラ氏の逮捕や地裁での裁判を免れたことをおわせた発言をしたこともあり、同日夜は数多くの都市で抗議活動も起きた。17日付伯字紙が報じている。

最高裁や議会への愚弄も

連邦警察による盗聴のうち、ルーラ氏の逮捕や地裁での裁判を免れたことをおわせた発言をしたこともあり、同日夜は数多くの都市で抗議活動も起きた。17日付伯字紙が報じている。

逮捕逃れ思わずジウマ発言

上院両院の議長に関して
も口汚く貶している。
また、7日には、ネルソン・バルボーザ財務相
に対し、税務局が連警と共に行つてゐるルーラ研究所に対する捜査を牽制し国民を刺激した」と批判したが、同判事は「国民の強い関心に応えた」と主張している。

モロ判事のことを「法を犯す」ことに対する捜査を牽制する発言も行つてゐる。

連邦政府は、これらの盗聴記録の公開を認めた

は公職特權を得るためと
判断した人々は、それが

その夜の内に9州と連邦直轄区ではじまつた抗議

が続々と公開された。

連警による盗聴は2月下旬から17日にかけて行われ、ルーラ氏の会話

が続々と公開された。

2日で16万人動員と盛況も

12、13日に聖市南部のインテラゴス・サーキットで行われた、例のロック・フェスティバル「ロラバルーザ・ブラジル」は2日で16万人を集める盛況だったにも関わらず、国民の話題を掴みそこなった。



ロラバルーザの風景(Andre Tambucci / Fotos Publicas)

は必ずしもエミネムではなく、むしろ、初日の第2ステージのトリを飾った「オーラ・バンド」のマムフォード&サンズといふ声もある。

客の入りも評判も良

かったのは、マムフォー

ドや、2日目の大トリの

フローレンス&ザ・マ

シー・アラバマ・シェ

イクスやティム・インパ

ラといった、20代後半

の伸び盛りのバンドだ。

他には、エレクトロ系の

ジャックヒー、初日の第3

ステージのトリを飾った

マリーナ&ザ・ダイアモ

ンズの評判も高かつた

そのほかにも(現地の

新聞の批評の中には「観

客はほとんどなかつた」、との注釈はあつた

が、ドライブのバンドの

SEEDやブラジルの

若手バンドのヴエルサード

ピール出来た。

新聞はほんんどなかつた

た」との見解はあつた

た。これはジョッキー・

クラブで3日間開催だつ

た。昨年は動員が13万人よ

と、昨年の15万人よ

り落ち込んだラバールー

ジウマ大統領は午後5時頃、ヘリコプターで研

究所のサッカーグラウ

ンドに到着し、視察は記

念した。同研究所は伯國の主

要な免疫学研究センター

だ。ジウマ大統領は午後5時頃、ヘリコプターで研

究所のサッカーグラウ

ンドに到着し、視察は記

念した。同研究所は伯國の主

